



Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures
OTTAWA

News Release Communiqué

N° 250

NOV 27 1991

Le 8 novembre 1991

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER À LA BIBLIOTHÈQUE DU MINISTÈRE

LE MINISTRE NOMME LES MEMBRES DU NOUVEAU COMITÉ CONSULTATIF SUR LE COMMERCE EXTÉRIEUR AINSI QUE LES PRÉSIDENTS DES GROUPES DE CONSULTATIONS SECTORIELLES

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie, et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael H. Wilson, a fait connaître aujourd'hui les noms des membres du Comité consultatif sur le commerce extérieur (CCCE), qui vient d'être reconstitué, ainsi que ceux des présidents des 15 Groupes de consultations sectorielles sur le commerce extérieur (GCSCE).

«J'ai invité les membres du Comité à travailler en étroite collaboration avec les négociateurs commerciaux du Canada sur les questions directement liées aux négociations commerciales multilatérales (NCM) de l'Uruguay Round et aux négociations de l'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA), a déclaré M. Wilson. Je demanderai aussi au CCCE et aux GCSCE de collaborer avec le gouvernement à la mise en oeuvre de l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis et à l'examen des questions ayant une incidence sur la compétitivité du Canada, particulièrement celles qui sont directement liées aux marchés internationaux et à la commercialisation.»

Selon M. Wilson, en aidant à élaborer la politique commerciale du Canada, les comités consultatifs contribueront à l'atteinte des objectifs du Canada en matière d'exportation. Il a aussi ajouté que les politiques commerciales n'assureront pas, à elles seules, la prospérité future du Canada. «De meilleures techniques de commercialisation et une ferme volonté de devenir concurrentiel sont des éléments nécessaires pour assurer la prospérité à long terme», a affirmé M. Wilson.

«Les entreprises canadiennes démontrent qu'elles peuvent être concurrentielles et l'emporter sur certains des marchés d'exportation les plus difficiles à percer au monde. En adoptant une attitude positive, et en tirant profit des nouvelles